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Los andalucistas prieguenses lanzan un mensaje de optimismo tras la disolución del PA

Valoración por parte de varios dirigentes locales de la desaparición de esta formación política
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Tras la disolución del Partido Andalucista en el XVII 
congreso nacional celebrado el pasado sábado en 
Torremolinos, los ediles del grupo municipal de esta 
formación en Priego han transmitido un mensaje de 
optimismo a sus votantes, "y a todos aquellos que se 
sienten andalucistas, ya que el andalucismo no ha 
muerto".

Así lo indicaba ayer la portavoz andalucista en el 
Consistorio prieguense, Ana Rosa Rogel, que en 
compañía de varios históricos militantes del PA en 
nuestra localidad, como Pedro Carrillo, Viti Durán, 
Juan Carlos Pérez Cabello o Agustín Espinosa, 

anunciaba que los cuatro concejales andalucistas con los que cuenta el partido en esta legislatura, 
"seguiremos trabajando por nuestro municipio, manteniendo abierto el despacho del grupo y la sede, 
contando con la cobertura administrativa necesaria para seguir funcionando”.
Como apuntó Rogel, “el partido, en un acto de generosidad y valentía, decidió cesar en su actividad política, 
por lo que no concurrirá a ningunas elecciones más”, añadiendo que en el congreso celebrado en 
Torremolinos, “se analizaron los datos con la cabeza y no con el corazón”, reconociendo que cada vez que se 
concurría a unos comicios, se perdía apoyo del electorado, “algo que para los que vivimos el andalucismo, es 
fustigarnos cada vez que concurrimos a un proceso electoral”.
Según Rogel, con el fin de PA, “lo hace una marca, unas siglas”, afirmando que el andalucismo “sigue más 
vivo que nunca”, puntualizando que como se puso de manifiesto en el congreso celebrado en Torremolinos, 
“no se habló ni de refundación ni de la creación de una nueva marca”.
Por su parte, Juan Carlos Pérez Cabello, que entre otros cargos ha ocupado la secretaría general de la 
agrupación local andalucista, siendo cinco veces candidato a la Alcaldía, que ostentó en la legislatura 2003-
2007, agradeció la presencia en esta comparecencia de algunos de los militantes históricos del PA 
prieguense, entre ellos Viti Durán y Pedro Carrillo.
En relación al cese de la actividad política del PA, Pérez Cabello indicaba que tras analizar distintos 
aspectos, “hemos entendido que el PA como herramienta política no es útil a los andaluces”, puntualizando a 
continuación que, pese a ello, “también hemos llegado a la conclusión de que el andalucismo sigue siendo 
necesario y que Andalucía necesita un poder propio que la defienda, la ponga en el lugar que le corresponde 
y la saque de la marginación donde está ahora mismo”.
Según Pérez Cabello, en la ponencia que se debatió en el congreso celebrado el pasado sábado en 
Torremolinos, “habla de una situación del partido, en la que se reconoce que se han cometido errores, y que 
tal vez en estos 50 años no hemos sabido gestionar nuestro propio desarrollo interno”, afirmando que esos 
errores, “nunca se nos han perdonado, quedándonos la sensación de que el pueblo andaluz no considera 



necesario que exista un partido que los defienda con una voz propia”.
Por último, Pérez Cabello puso de manifiesto que desde su punto de vista, “el andalucismo es necesario que 
siga vivo, ya que a día de hoy, nadie nos está representando de la manera que los andaluces necesitamos”.


